

## 22.11.2010 Tokyo

Geschrieben von: randy

Montag, den 22. November 2010 um 13:00 Uhr

---



Heute ging es an die andere Seite von Tokyo. Die Karte vom Tourist Information Center geht gar nicht so weit rüber. Ich habe den Inokashirakoen bei Kichijoji bzw. Mitaka besucht und dort ein bißchen Zeit mit japanischen Freunden verbracht. Leider verging die Zeit dort dann wirklich wie im Flug und man sieht sich wohl erst wieder in 2 Jahren. Das ist eine lange Zeit!

Abends bin ich dann zur Ginza und hab mich bei den Läden ein bißchen umgesehen, aber nichts brauchbares gefunden.

Zurück im Hotel habe ich dann versucht ein bißchen zu recherchieren wo bestimmte Läden, die ich besuchen will, auf der Karte liegen. Mit Hilfe von Google habe ich dann einige Punkte auf meiner Karte vormerken können. Da für morgen schlechtes Wetter angesagt ist, werde ich wohl den Tag mit Shoppen verbringen.

Die Bilder zum Tag gibt es unter: <http://www.flickr.com/photos/katzenpost/sets/72157625444870406/>